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Please scroll down for English 
----------------------------------------------- 
  
Sehr geehrte(r) „Marcus Neustetter,“ 
  
Danke für Ihre Projekteinreichung für das Programm 2017 der Kunsthalle Exnergasse. Leider hat sich 
der für das Ausstellungsprogramm verantwortliche Beirat der Kunsthalle Exnergasse nicht für Ihr 
Projekt „Repatriation / Rückführung“ entschieden. 
Aufgrund der hohen Anzahl von Einreichungen und limitierter Ressourcen ist es uns unmöglich, 
detailliertes Feedback über konzeptuelle und formale Aspekte sowie über die Beiratsentscheidung zu 
geben.  
  
Wir danken Ihnen für Ihr Interesse und Ihre Geduld und möchten Sie einladen, auch an unseren 
zukünftigen Ausschreibungen und Programmen teilzunehmen. 
  
Mit freundlichen Grüßen, 
  
das Team der Kunsthalle Exnergasse 
  
KUNSTHALLE EXNERGASSE 
WUK Werkstätten- und Kulturhaus 
Währinger Straße 59/2/1, 1090 Wien 
www.kunsthalleexnergasse.wuk.at 
  
----------------------------------------------- 
  
English version 
----------------------------------------------- 
  
Dear „Marcus Neustetter“, 
  
Thank you for submitting your project to the open call of Kunsthalle Exnergasse. Unfortunately the 
committee responsible for the exhibition programme 2017 did not choose your project „Repatriation 
/ Rückführung“. 
Due to limited resources, it is impossible for us to go into detailed feedback regarding conceptual and 
formal aspects of your submission and the decision of the committee. 
  
Thank you for your interest and patience. We would like to invite you to participate at our future 
programs and open calls. 
  
Best regards, 
  
The team of Kunsthalle Exnergasse 
  
KUNSTHALLE EXNERGASSE 
WUK Werkstätten- und Kulturhaus 
Währinger Straße 59/2/1, 1090 Wien 
www.kunsthalleexnergasse.wuk.at 
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